

PRÉFET DE LA HAUTE-MARNE

Chaumont, le 13 janvier 2016.

Invitation Presse

38 migrants de Calais sont arrivés cette nuit en Haute-Marne

Face à la situation humanitaire à Calais et Dunkerque, Bernard CAZENEUVE, Ministre de l'Intérieur, a annoncé le 21 octobre 2015 la mise en œuvre d'un plan national de mise à l'abri des migrants.

Il a été proposé aux migrants qui le souhaitaient de quitter Calais et de bénéficier de meilleures conditions d'accueil afin que soit traitée leur demande d'asile ou envisagé un retour-réinsertion dans leur pays d'origine. Ce dispositif vise à offrir aux migrants des solutions de prise en charge à l'extérieur de Calais tout en leur permettant de reconsidérer leur projet d'immigration au Royaume-Uni, et à veiller à une dignité de la prise en charge sur place.

C'est dans ce cadre que 23 migrants avaient été accueillis, le 25 novembre dernier, au Centre de vacances de l'Ecole de la Voile à Peigney 52200.

La situation à Calais et Dunkerque étant encore exceptionnellement difficile, la préfecture a souhaité réactiver le centre d'accueil et d'orientation de Peigney où 38 migrants ont été accueillis cette nuit.

Jean-Paul CELET, préfet de la Haute-Marne remercie l'ensemble des services et acteurs locaux et associatifs qui ont permis d'organiser, dans des délais courts, cette prise en charge et vous invite à un moment d'échange sur place, ce jour à 11 h 15.

Merci de confirmer votre présence avant 10 h, soit par mail <u>lysiane.brisbare@hautemarne.gouv.fr</u> soit par téléphone au 06 86 80 52 55.

Contact presse:

Lysiane BRISBARE: 03.25.30.22.54/06.86.80.52.55